WT 6.3.2023

## Weltgebetstag richtete den Blick auf eine große Insel

TAIWAN Der ostasiatische Staat und die Rolle der Frauen darin standen im Mittelpunkt von vielen Veranstaltungen in der Region.

WEISSENBURG - An zahlreichen Orten im Weißenburger Land feierten evangelische wie katholische Christen am Freitagabend den Weltgebetstag der Frauen. Dessen Programm wurde diesmal in Taiwan zusammengestellt. Weltweit geht man von rund 800 000 Gläubigen aus, die diesen Gottesdienst mitverfolgten. In der Weißenburger Willibaldskirche saßen rund 60 davon in den Kirchenbänken.

Hier hatten sich die evangelische und die katholische Kirchengemeinde der Stadt zusammengetan, um den Tag gemeinsam zu begehen. Im Mittelpunkt stand die Situation der Frauen in Taiwan und ihre Verankerung im christlichen Glauben.

Die asiatische Insel hat etwa die Größe Baden-Württembergs, beherbergt aber die stattliche Zahl von 23



In der Weißenburger Willibaldskirche feierte man wie an vielen anderen Stellen auch den Weltgebetstag der Frauen, der sich diesmal mit Taiwan beschäftigte.

Millionen Einwohnern. Es handelt sich um eine Insel, mit modernen Millionen-Städten in denen unter anderem Hightech-Elektronik hergestellt wird, aber bergigem, agrarisch geprägtem Hinterland, in dem die Uhren noch langsamer gehen, war in der Willibaldskirche zu erfahren.

Die Frauen, die vor Ort den Gottesdienst organisiert hatten, lasen Briefe von taiwanesischen Frauen vor, in denen sie unter anderem die Rolle ihres christlichen Glaubens für ihr alltägliches Leben erläuterten.

Der seit den 1990er-Jahren demokratisch organisierte Staat lebt im Spannungsverhältnis zur nahen Volksrepublik China, die die Insel als abtrünnige Provinz betrachtet. Um die Großmacht nicht zu verärgern, wird Taiwan nur von wenigen anderen Staaten anerkannt.